



Recogen un millar de firmas contra el recorte de horarios en la biblioteca Abraham Zacut

■ R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Casi un millar de personas han firmado en 'change.org' contra los recortes de personal y horarios en la biblioteca Abraham Zacut de la Universidad de Salamanca. Ayer eran ya 939 las personas que habían suscrito la iniciativa, promovida por un joven estudiante, Jorge Cortina. En la declaración se critica que se vaya a reducir el horario de consulta de la hemeroteca y la sala de consulta de proyectos de dicha biblioteca, efectuando para ello un nuevo recorte, en este caso de personal. «Una universidad con tanta historia como ésta no puede limitar más los horarios de las bibliotecas, que son ya de por sí, a veces, bastante escuetos», se señala en la declaración de protesta.

Los firmantes reclaman que se «escuche a los estudiantes que dan vida a la biblioteca y a la Universidad» y que se respete «una zona importantísima de la biblioteca», básica para todos los alumnos cuando acaban sus estudios y que tiene una gran importancia por los recursos que alberga.

Precisamente, el Servicio de Bibliotecas de la Universidad celebrará hasta el próximo 30 de abril una encuesta entre profesores, estudiantes, investigadores y personal no docente con el fin de conocer sus opiniones sobre las prestaciones que ofrecen las diferentes bibliotecas de la entidad académica.